

Presse Nationale

> Economie



Développement de la Côte d'Ivoire : 12 milliards FCFA pour transformer 7 communes d'Abidjan et de l'intérieur

Le Projet de renaissance des infrastructures de Côte d'Ivoire - Financement additionnel (PRICI-FA) a fait le bilan des activités de l'exercice 2018 et présenté les perspectives 2019 de la composante Appui à la gestion urbaine et municipale. C'était le 27 février 2019, à la direction générale de la décentralisation à Abidjan-Plateau. Le directeur général de la décentralisation et du développement local, Lazare Dago Djahi a rappelé que ce sont 12 milliards de FCFA qui ont été affectés au contrat de performance d'une durée de trois ans, dont la phase pilote concerne 7 communes d'Abidjan et de l'intérieur.



Accidents de la route en Côte d'Ivoire : Le préjudice économique évalué à près de 100 milliards de FCFA

Du 27 au 28 février 2019, le ministère des Transports a organisé à Abengourou, un atelier de sensibilisation à la sécurité routière. L'objectif visé était de sensibiliser l'ensemble des acteurs du transport, les autorités politiques, administratives et sécuritaires de l'Indénié-Djuablin en vue de réduire les facteurs de risque des accidents de la route. De fait, les statistiques de l'Office de sécurité routière (OSER) indiquent que la Côte d'Ivoire a enregistré 1 000 décès et 200 000 blessés entre 2013 et 2016 du fait des accidents de la route. En ce qui concerne les coûts économiques, ils ont été évalués en 2014 à 0,38% du Produit intérieur brut (PIB), soit environ 83 milliards de FCFA et à 0,54 % du Pib en 2015 soit environ 100 milliards de francs CFA.



Gagnoa/lutte contre le Swollen shoot : 2 214 ha de cacao arrachés

Dans le cadre de la lutte contre la maladie du Swollen shoot, 2 214 ha de cacao atteints par cette maladie ont été détruits par la délégation régionale du Conseil du Café-Cacao (CCC) de Gagnoa. 88 milliards de FCFA ont été payés par l'Etat pour mener cette opération. Les départements de Sinfra et Oumé ont été également concernés par l'arrachage des pieds de cacao.



Orpillage clandestin : 11 suspects arrêtés, des matériels détruits

La gendarmerie nationale a mis aux arrêts 11 orpailleurs clandestins et détruit 40 motopompes, 52 concasseurs et cinq moteurs de drague, les 28 février et 1er mars 2019, dans la sous-préfecture de Yakassé-Attobrou. Et trois véhicules de type 4X4, trois motos, deux postes à souder et deux motopompes ont été mis sous scellé.

> Société



La Journée internationale des femmes célébrée à Bouaké

La Journée internationale des femmes pour l'année 2019 sera célébrée à Bouaké, dans la région du Gbêkè autour du thème : «Le numérique, une solution pour l'autonomisation de la femme ». La Journée internationale des femmes est célébrée le 8 mars dans de nombreux pays à travers le monde. Ce jour, les femmes font le point sur leurs luttes et les acquis en vue de préparer l'avenir et dresser les opportunités pour les futures générations.



Préservation, réhabilitation... du couvert forestier : Près de 3 millions d'hectares de forêt visés en 2030

En vue de parvenir à recouvrer au moins 20 % de son couvert forestier à l'horizon 2045, la Côte d'Ivoire s'est dotée d'une stratégie d'un budget minimum de 616 milliards de FCFA. Cette stratégie déclinée en trois phases a été présentée jeudi 28 février 2019 à Abidjan-Plateau. Le directeur général des Forêts et de la Faune, Lt-col Zouzou Mailly Elvire Joëlle a indiqué que « la mise en œuvre de la stratégie permettra de reconstituer 2 944 628 hectares de forêt, dont près de 72 % en forêts classées et 28 % dans le domaine rural, à l'horizon 2030 ».



Education nationale : l'ISEPCCI suspend sa grève, les cours reprennent ce matin

Les cours reprennent ce lundi 04 mars 2019 dans les écoles primaires sur toute l'étendue du territoire ivoirien après la suspension du mot d'ordre de grève, le 03 mars 2019 à Abidjan, par l'Intersyndicale de l'Enseignement préscolaire et primaire public de Côte d'Ivoire (ISEPCCI). Un chronogramme officiel de discussion entre l'ISEPCCI et le gouvernement devant se tenir du 05 au 26 mars 2019 a été établi.



Hadj 2019, établissement de passeports : les sites d'enrôlement désormais ouvert les samedis

Dans un communiqué de presse, le DG de la police nationale, Kouyaté Youssouf, a décidé de l'ouverture les samedis, à titre exceptionnel, des sites d'enrôlement pour l'obtention de certains documents administratifs dont les passeports. Et cela, au profit des candidats au hadj vivant sur le district d'Abidjan. Ces sites, précise le communiqué de presse, ont donc été ouverts depuis le 02 mars dernier. Pour rappel, le hadj a été lancé le 20 février à Abidjan et le quota accordé à la Côte d'Ivoire cette année est de 9 000 places. Le premier départ pour la Mecque est fixé le 17 juillet prochain.



Couverture maladie universelle/Bamba Karim (DG CNAM) : « le démarrage des prestations est fixé au 1er juillet 2019 »

Au cours d'une conférence de presse, le 1er mars 2019 au siège de la Caisse nationale d'Assurance Maladie (CNAM) à Abidjan, le directeur général de la CNAM, Bamba Karim, a annoncé que « le démarrage des prestations pour les populations », dans le cadre de la Couverture Maladie universelle (CMU) « est fixé au 1er juillet 2019 ».



Dabou : un car flambant neuf remis à la pouponnière

La ministre ivoirienne de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Bakayoko-Ly Ramata, a reçu de la Société générale de Côte d'Ivoire les clés d'un car flambant neuf de 34 places de 20 millions de FCFA destiné à la pouponnière de Dabou.



Indemnités de logements des fonctionnaires : la COSYFO-CI donne un ultimatum d'un mois au gouvernement

Après les enseignants qui ont observé plusieurs semaines de grève, la Confédération des syndicats des fonctionnaires de Côte d'Ivoire (COSYFO-CI) a donné un ultimatum d'un mois au gouvernement pour qu'il se penche sur la question de l'indemnité de logement de tous les fonctionnaires de Côte d'Ivoire. Cette information a été annoncée le 02 mars 2019 au cours d'un point de presse à Abidjan.

Vu sur le Net

> Economie



Réhabilitation du chemin de fer Abidjan-Ouagadougou: "Bientôt le démarrage des travaux"

Selon une note du ministère des Transports, le démarrage des travaux de réhabilitation du chemin de fer Abidjan-Ouagadougou sera bientôt effectif. "L'Assemblée nationale burkinabè ayant autorisé la ratification de la convention révisée pour la réhabilitation et l'exploitation de ce chemin de fer entre le groupe Bolloré et l'Etat burkinabè, il ne reste plus qu'à lancer les travaux et ce sera fait avant la fin du premier semestre de cette année...", a indiqué le ministre ivoirien des Transports. Amadou Koné intervenait, le 1er mars, au sortir d'une audience que lui a accordée le Premier Ministre burkinabè, Christophe Joseph Marie Dabiré, en marge de la 12e assemblée générale de l'Académie régionale des sciences et techniques de la mer (Arstm).



Sauvegarde des aires protégées: 4 parcs nationaux bénéficient d'un appui de plus d'un milliard

Dans le cadre de la mise en œuvre de ses activités pour l'exercice 2019, la Fondation pour les parcs et réserves de Côte d'Ivoire ((FPRCI) a décidé d'octroyer une subvention de plus de 1,263 milliard de FCFA à l'Office ivoirien des parcs et réserves (OIPR) au profit des parcs nationaux de la Comoé, de Taï, d'Azany et du Mont-Sangbé. La convention a été signée, le 2 mars 2019, au ministère de l'Environnement et du Développement durable, à Cocody-Riviera, en présence du directeur de cabinet du ministère, François Kouablan. Ces quatre parcs qui bénéficient de cet important appui financier représentent 84% de la superficie totale du réseau des parcs nationaux et réserves de Côte d'Ivoire.

> Société

État civil: Sidiki Diakité annonce le numéro national d'identification unique



Invité des rédactions de Fraternité Matin, le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakité, a annoncé les nouvelles dispositions légales pour sécuriser l'état civil en Côte d'Ivoire. Il a annoncé l'attribution à chaque citoyen ivoirien et à tout étranger résidant ou de passage en Côte d'Ivoire, un Numéro national d'identification unique (Nni). Cette disposition révolutionnaire qui arrive dans le cadre de la mise en place du Registre national de personnes physiques (Rnpp) aura pour avantage de sécuriser et moderniser l'état civil en Côte d'Ivoire. Afin que tout citoyen soit suivi par son identifiant de la naissance jusqu'à son décès.



Les anciens de la FESCI appellent à la paix et au dialogue dans le milieu du système éducatif

L'Union des anciens de la FESCI (UNA-FESCI), a appelé, samedi, à la paix et au dialogue afin de créer un climat de sérénité favorable au bon déroulement des cours dans les écoles.



Transport: Incendie dans une gare routière à Bonoua, plusieurs cars calcinés

Un incendie s'est déclaré à la gare STB dans la ville de Bonoua le samedi 2 mars 2019, rapportent les sapeurs-pompiers militaires. « Cinq cars ont été calcinés », affirment les soldats du feu. Le Gspm assure qu'il n'y a pas eu de perte en vie humaine.



Les autobus de la SOTRA n'ont ni obédience politique encore moins d'appartenance ethnique mais la propriété de tous (DG)

Recevant les vœux de ses collaborateurs pour la nouvelle année ce vendredi 1er mars, Méité Bouaké, le directeur général a appelé au civisme des populations pour la préservation des autobus. Pour lui, "les autobus de la SOTRA n'ont ni obédience politique, ni confession religieuse encore moins d'appartenance ethnique. Ils sont la propriété de tous les Ivoiriens. Ce sont des biens publics". C'est pourquoi, ils ne devraient pas être l'objet de casse lors des manifestations publiques.

Agence de Presse

> Economie



La SOTRA va basculer dans la nouvelle billettique en 2019 (Directeur général)

Le directeur général de la Société de transport abidjanaise (SOTRA), Méité Bouaké, promet le basculement intégral de sa clientèle dans la nouvelle billettique en 2019. « Cela a déjà commencé en interne avec la remise des cartes professionnelles. L'équipe projet et tous les départements et services concernés ont été instruits d'engager dans les meilleurs délais, les autres phases de ce projet », a fait savoir M. Méité, vendredi, lors d'une cérémonie de présentation de vœux à Abidjan.



La SOTRA annonce 1 893 emplois pour 2019

Le directeur général de la Société des transports abidjanaise (SOTRA), Méité Bouaké, a annoncé vendredi à Abidjan la création de 1 893 nouveaux emplois en 2019 dont 493 agents d'exécution et 1 400 machinistes. Lors de la cérémonie de présentation des vœux de nouvel an de ses collaborateurs, le directeur général a invité ceux-ci à œuvrer efficacement pour l'atteinte des objectifs affichés pour l'année 2019.

> Société



Le président de la plateforme des fonctionnaires lance un appel à l'apaisement

L'Intersyndicale de l'enseignement préscolaire et primaire de Côte d'Ivoire (ISEPPCI) a annoncé, dimanche, par la voix de son président David Bli Blé, la suspension du mot d'ordre de grève en cours depuis un mois et a appelé à la reprise des cours pour ce lundi. David Bli Blé dit avoir fait cette annonce après avoir obtenu du gouvernement ivoirien un chronogramme de discussions pour la prise en compte des revendications des enseignants. Ce chronogramme, a révélé le président de l'ISEPPCI, part du 05 au 26 mars 2019. Il a invité par conséquent tous les enseignants à reprendre les cours dès ce lundi 04 mars 2019.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci

@gouvci.official

gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cigg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.